

■ VILLARES DE LA REINA

Las obras de renovación integral de la plaza de la Fuente comenzarán la próxima semana

El presupuesto del proyecto supera el medio millón de euros e incluye la remodelación del entorno del edificio del Ayuntamiento

EÑE | VILLARES

La ejecución del proyecto de renovación integral de la plaza de la Fuente y las calles adyacentes comenzará la próxima semana, antes del día 11, como aseguraron ayer los responsables municipales tras aprobarse por unanimidad del pleno la proposición de Alcaldía sobre el plan de seguridad y salud de la obra y el programa de trabajo de esta zona, que se convertirá en el nuevo centro del municipio a partir de la próxima primavera.

El Ayuntamiento invertirá más de medio millón de euros, en concreto 527.000 euros, en la remodelación de la plaza La Fuente, incluye también la actuación en la Plaza Mayor, la plaza de los Cocos y el entorno, así como las calles aledañas al nuevo edificio consistorial.

La urbanización de esta zona supone actuar en un total de 11.000 metros cuadrados, en los que se dará prioridad a los peatones, con la creación de un gran parque infantil de 600 metros y una zona de paseo y estancia central de 1.800 metros. Asimismo, se realizará la reordenación del tráfico y la redistribución de los aparcamientos para ganar más plazas.

El objetivo municipal es convertir este enclave en un punto de encuentro, reunión y convivencia vecinal con amplias aceras y un gran banco corrido de granito alrededor de la plaza. De esta forma, se conseguirá dar una imagen nueva y moderna del centro del municipio, donde se concentran la actividad comercial y las principales dependencias y servicios públicos del municipio, como son el colegio,



El pleno aprobó ayer el programa de trabajo de la obra. | EÑE

El nuevo centro del municipio tendrá una extensión de 11.000 metros y estará listo para la próxima primavera

el Consistorio, el centro de salud, el frontón, el Centro Cultural 'Luis Tristán' y el hogar de mayores.

Este proyecto, que será uno de los últimos que acometa el equipo de Gobierno en esta legislatura, coincidirá durante el periodo de obras con la construcción del nuevo edificio de usos múltiples, que tendrá capacidad para cerca de medio millar de personas. Infraestructura que se levantará en el solar anexo al edificio consistorial y la nueva plaza, a la que ya tiene la excavación para iniciar los pilares.

■ SANTA MARTA DE TORMES



La directora general de Unicef en su visita de ayer. | EÑE

El municipio conocerá si es 'Ciudad Amiga de la Infancia' el próximo 7 de noviembre

EÑE | SANTA MARTA

La directora general de sensibilización y políticas de infancia de Unicef, Marta Arias, se desplazó ayer hasta el municipio santamartino para hacer el seguimiento y la evaluación de la candidatura presentada por el Consistorio para ser 'Ciudad Amiga de la Infancia', nombramiento que se entregará el próximo 7 de noviembre en Guadalajara a los municipios que reciben este reconocimiento para los próximos cuatro años.

Una jornada de trabajo en la que mantuvo un encuentro con los responsables municipales del área de Familia y Bienestar Social y con los niños del Consejo de Infancia Municipal para evaluar los primeros nueve meses de funcionamiento. Una etapa en la que se ha potenciado el trabajo con la veintena de niños que forman este equipo, involucra-

dos en las actividades e iniciativas para ofrecer ideas con las que avanzar en el futuro del municipio.

El objetivo es conocer de primera mano la implicación del municipio en el proceso de desarrollo de po-

La directora de políticas de infancia de Unicef evaluó la labor del Consejo de Infancia

líticas infantiles para fomentar su inclusión en la vida municipal.

En su visita, Arias verificó que la documentación aportada es veraz y se corresponde con la realidad y conoció los espacios en los que se realiza esta labor.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Despedida de las semicolonias de verano

Las semicolonias y los campamentos urbanos que se han desarrollado en Carbajosa los meses de verano finalizaron ayer con una fiesta de despedida y aperitivo en el Prado de la Vega. Más de 500 vecinos han participado en las actividades. | EÑE

ALDEATEJADA



El 'Aldeacampus' dice adiós hasta el próximo año

Los niños que han participado en este último periodo del campamento urbano de verano municipal 'Aldeacampus' disfrutaron ayer de su última jornada con talleres en CGB y un refrescante baño en la piscina para despedirse con alegría. | EÑE